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II·116/1 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVllI. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

des Abgeordneten Srb, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Einstellung von behinderten Menschen im Bereich der Bundesmuseen 

Aus einer Anfragebeantwortung (4939/AB zu 5014/J) geht hervor, daß im Bereich 
Ihres Ministeriums per 1.6.1993 von 705 Pflichtstellen nur 286 besetzt waren. Das 
bedeutet, daß gemäß den Bestimmungen des Behinderteinstellungsgesetzes noch 419 
behinderte Menschen im Bereich Ihres Ministeriums eingestellt werden müssen. 
Nun wird von Kennern der Materie die Meinung vertreten, daß sich gerade der 
Bereich der Bundesmuseen sehr gut für die Einstellung von sogenannten begünstigten 
Personen nach dem Behinderteneinstellungsgesetz eignen würde. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE 

1. Wieviele MitarbeiterInnensind in den Bundesmuseen beschäftigt? 
(Bitte aufgegliedert nach den einzelnen Museen) 

2. Wie hoch ist die Pflichtzahl nach dem Behinderteneinstellungsgesetz? 
(Bitte aufgegliedert nach den einzelnen Museen) 

3. Wieviele sogenannte begünstigte Personen sind nach dem Behinderten
einstellungsgesetz in den einzelnen Museen beschäftigt? ' 

4. Sehen Sie eine Möglichkeit, daß im Bereich der Bundesmuseen vermehrt 
behinderte Menschen eingestellt werden? 
Wenn ja: Sind Sie bereit, sich dafür einzusetzen? 
Wenn nein: Was sind die Gründe dafür? 

5. Welche Pläne bestehen, in den anderen Bereichen Ihres Ministeriums verstärkt 
behinderte Menschen einzustellen? 
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